



I.

per e-mail
über das Direktorium BA-Geschäftsstelle Mitte
An den
Bezirksausschuss des 3. Stadtbezirkes
Maxvorstadt
z. Hd. d. Vorsitz. Fr. Dr. Jarchow-Pongratz

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

30.03.2021

Was passiert mit den ehemaligen Popup-Radwegen in Theresien-, Elisen- und Gabelsbergerstraße?

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 01442 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 3 – Maxvorstadt
vom 08.12.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrte Frau Dr. Jarchow-Pongratz,

das Mobilitätsreferat (bis 31.12.2020 Kreisverwaltungsreferat) kommt zurück auf Ihren oben genannten Antrag und kann Ihnen dazu Folgendes mitteilen:

Wie Ihnen bekannt sein wird, hat die Vollversammlung des Stadtrates mit Beschluss vom 24.03.2021 (Sitzungsvorlagen Nr. 20-26 / V 02826) beschlossen, auf den ehemaligen „Pop-Up-Strecken“ in der Elisen-, Theresien- und Gabelsbergerstraße als Übergangslösung bis zur endgültigen Umgestaltung der Straßen Radfahrstreifen in Weiß zu markieren. Im Vorfeld sowie bei der am 18.02.2021 abgehaltenen Öffentlichkeitsveranstaltung wurde der Bezirksausschuss des 3. Stadtbezirkes Maxvorstadt eingebunden.

Dem BA-Antrag 20-26 / B 01442 des Bezirksausschusses des 3. Stadtbezirkes Maxvorstadt kann daher nach Maßgabe der vorstehenden Ausführungen entsprochen werden.

Der BA-Antrag 20-26 / B 01442 ist damit geschäftsordnungsmäßig behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

MOR-GB2.2.1.2.2